

# Läufer sammeln Landescup-Punkte

## 249 Teilnehmer beim Karl-Krull-Gedenklauf.

**Steinhagen** – Starker Wind und teilweise Nieselregen konnten die hartgesottenen Läufer nicht davon abhalten, sich gestern dem 33. Karl-Krull-Gedenklauf zu stellen. „Da dieser Lauf in die Landescup-Wertung mit einfließt, kommen die Teilnehmer von überall her“, erklärte Organisator Ulli Blöhm, Vorsitzender des SV Steinhagen. Mit 28 Startern lief da beispielsweise der Sportclub Laage den einheimischen Läufern den Rang ab.

Nach fünf Kilometern kam jedoch Uwe Kleinschmidt aus Eggesin in 18:21 Minuten als Erster durchs Ziel, gefolgt von Maximilian Heise (19:06, Laage) und Toni Röver (19:31, Barth). Die Läufer der zehn Kilometer wurden von Mathias Ahrenberg von der Laufgruppe Schwerin angeführt, der nach

34:05 Minuten wieder auf dem Sportplatz Steinhagen eintraf. Christoph Müller aus Essen folgte ihm nach 35:37 Minuten, und der Neubrandenburger Gunnar Preuß schaffte die Strecke nach 35:57 Minuten. Erster Vertreter aus unserer Region war einmal mehr Ralf Mauke vom SV Hanse Klinikum Stralsund, der auf Rang zehn nach 38:22 Minuten seinen Lauf beendete.

Auch Steinhagens Bürgermeister Dietmar Eifler wagte sich auf die lange Strecke und kam nach 1:02:21 über die Linie. „Damit bin ich vollkommen zufrieden und danke dem eingespielten Team für die Organisation“, sagt Eifler.

Außerdem meldeten sich 15 Kinder für die zwei Kilometer lange Strecke an. 14 Nordic-Walker machten sich über fünf und zehn Kilometer auf den Weg. wbk



*249 Läufer und Nordic-Walker gingen beim 33. Karl-Krull-Gedenklauf in Steinhagen an den Start.*

Foto: Wenke Büssow-Krämer